

**AMNESTY
INTERNATIONAL**



Themenkoordinationsgruppe gegen die Folter

Jahresbericht Haiti 2014

Amnesty begrüßt es, dass die Ermittlungen gegen den ehemaligen Diktator Duvalier wieder aufgenommen werden. Duvalier war zu seiner Amtszeit von 1971-86 für zahlreiche Menschenrechtsverletzungen verantwortlich, darunter Folter, Verschleppung und außergerichtliche Tötungen. In einem Urteil aus dem Jahr 2012 wurden die Verbrechen zunächst als verjährt angesehen. Das Berufungsgericht in Port-au-Prince hat dieses Urteil im Februar für ungültig erklärt. Völlig zu Recht, wie Amnesty betont, denn es gibt keine Verjährungsfrist bei Verbrechen gegen die Menschlichkeit.